

Miércoles 23 de enero de 2019

EL ECONOMISTA

Despaga proyecto del nuevo aeropuerto en Santa Lucía

La construcción del nuevo aeropuerto en Santa Lucía va. La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) ya tiene el registro formal del proyecto y solicitó 885 millones 571,400 pesos para iniciar, a la brevedad, las licitaciones para asignar la gerencia del proyecto y la elaboración de 14 estudios de preinversión, incluido el de su interconexión con el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). Para dicha tarea, la dependencia cuenta con un presupuesto de 15,000 millones de pesos que se le asignaron este año como “provisiones para la modernización y rehabilitación de la infraestructura aeroportuaria y de conectividad”.

“Vive como si esperaras llegar a los cien años, pero estuvieras listo para morir mañana.”

Ann Lee

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.12

Euro

21.72

ComUniCCo
Financiero

 El Financiero

CCE presentará propuesta de reforma fiscal en mayo

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) preparará una propuesta de reforma fiscal para presentarla el próximo mes de mayo en la Convención Nacional Hacendaria, ya que la reforma que se tuvo años atrás, “se quedó a medias”, dijo Carlos Salazar Lomelín, presidente electo del máximo organismo de representación empresarial. “La reforma fiscal de hace 4 o 5 años o se quedó a medias, o no fue exactamente una reforma en su extensión, y yo creo que hay áreas de oportunidad indudables en México.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Recorte de burócratas sube tasa de desempleo

El despido de trabajadores del sector público por el cambio de sexenio y la pérdida de plazas en el sector formal de la economía provocaron el repunte de la tasa de desempleo en México, la cual alcanzó su nivel más alto en los últimos 24 meses. La tasa de desocupación se ubicó en 3.6% de la población económicamente activa en diciembre de 2018, la mayor desde el mismo mes de 2016, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad del Inegi.

IMC 

Miércoles 23 de enero de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Ejemplos de comunicados del Auditor Independiente requeridos por la Circular Única para Auditores Externos emitida por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.



Modificaciones a los Lineamientos para el registro y control de las capacitadoras autorizadas del IMCP



Tabla de Puntuación 2019 que emite la Comisión de Desarrollo Profesional Continuo del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C.



NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín del mes de diciembre de 2018



SAT / Factura Zona Fronteriza Norte



SAT / Estrategia para combatir el desabasto de combustible en el Centro-Occidente y Norte de México



MILENIO

Aplauda CCE acciones contra huachicol y pide certidumbre

El presidente electo del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar, aseguró que es preciso que México cuente con certidumbre para atraer mayores inversiones nacionales y extranjeras, al tiempo que aplaudió el combate al robo de gasolina que ha emprendido el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. En entrevista con MILENIO, el próximo dirigente del organismo empresarial señaló que es momento de hacer que México tenga un mejor comportamiento en su crecimiento, fomentando certeza y sobre todo un verdadero estado de derecho.

EXCELSIOR

5 declaraciones que marcaron el primer día del WEF 2019

Durante el primer día del Foro Económico Mundial los líderes del planeta tocaron temas económicos y políticos. China habló sobre la desaceleración de su economía, Christine Lagarde advirtió sobre los riesgos para el crecimiento mundial, mientras Jair Bolsonaro presentó las reformas económicas liberales que implementará en Brasil. Por el lado político, los presidentes de Paraguay, Costa Rica y Ecuador reclamaron, desde el Foro de Davos, una solución urgente y "entre todos" a la crisis política, económica y humanitaria que vive Venezuela.

La Razón

Bajan hasta mil pesos el monto para invertir en bolsa desde un celular

Grupo Bursátil Mexicano (GBM) lanzó su aplicación GBMHomebroker, donde se podrá invertir en bolsa, vía smartphone a partir de mil pesos. El director general de GBM Digital, Javier Martínez Morodo, señaló que el objetivo es pasar de 25 mil a 250 mil clientes para finales de año, es decir, multiplicar por 10 sus clientes. Martínez Morodo dijo que se redujo el monto para acceder a su servicio, que incluye información en tiempo real y documentos de análisis, de 100 mil a mil pesos (cinco mil 211 a 52 dólares).

Miércoles 23 de enero de 2019

CNNEXPANSION

México buscará inversión en Davos

La delegación mexicana que participa en el Foro Económico Mundial (WF, por sus siglas en inglés), encabezada por Luz María de la Mora, subsecretaria de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía (SE), inició este martes en Davos, Suiza, su participación en busca de inversión extranjera sostenible para crear empleos de calidad y que lleguen a todo el país. "Creo que es importante que los inversionistas en el mundo sepan que somos una economía abierta a la inversión privada, nacional y extranjera, deseosa de atraer proyectos de inversión de calidad que puedan ayudar al crecimiento económico de nuestro país y a crear buenas oportunidades de empleo", dijo De la Mora.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(22/01/19)	8.25
TIIE 28 (22/01/19)	8.5950
CETES 28 (22/01/19)	7.91
FIX (22/01/19)	19.1297
Reservas internacionales (mdd) (18/01/19)	175
BONO 10 (08/01/19)	8.71

Inflación * (DIC/18)	4.83
Inflación subyacente * (DIC/18)	3.68
UDIS (23/01/19)	6.245487



Reclama Odebrecht 1,900 mdp a Pemex

La constructora brasileña Odebrecht demandó a Pemex el pago de mil 878 millones de pesos por la rescisión de un contrato para obras en la refinería Miguel Hidalgo, en Tula, Hidalgo. Registros oficiales indican que Odebrecht Ingeniería y Construcción presentó el pasado 14 de diciembre la demanda contra Pemex Transformación Industrial (PTI). En ella reclama trabajos realizados no pagados, más daños, perjuicios y gastos financieros por la rescisión del contrato "construcción de accesos y obras externas para el proyecto de aprovechamiento de residuales en la refinería de Tula", adjudicado directamente en noviembre de 2015 por mil 811 millones de pesos.

El Sol de México

Con AMLO, Colombia quiere un comercio intensivo

La llegada de un nuevo gobierno en México representa para Colombia la oportunidad de reforzar los lazos comerciales entre ambas economías, señaló la viceministra de Comercio Exterior de su país, Laura Valdivieso. "México tiene un portafolio de acuerdos tan nutrido como el que tiene Colombia, pero tiene mucho más concentradas sus exportaciones. Hoy, Colombia exporta el 67 por ciento de sus bienes a América, el 29 por ciento a Estados Unidos, en México son el 80 por ciento de las exportaciones (a EU).

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 23 de enero de 2019



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 23 de enero

Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA CITIBANAMEX - Encuesta de Expectativas. Los participantes continúan divididos sobre lo que esperan del próximo movimiento de Banxico. Únicamente el 56 por ciento de los participantes que explícitamente mencionaron la dirección del próximo movimiento de Banxico creen que será un recorte en la tasa de fondeo, un cambio en las expectativas de alza de 25pb de nuestra encuesta anterior.



Desempleo, en el nivel más alto en dos años: Inegi

Las cifras sobre empleo cerraron el año pasado con una caída del porcentaje de población ocupada, un alza de la tasa de desocupación y un aumento de la informalidad, según datos difundidos ayer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De acuerdo con los indicadores de ocupación y empleo, en diciembre de 2018 –primer mes del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador– la tasa de desocupación se ubicó en 3.6 por ciento, no sólo por arriba del 3.3 que se reportó en noviembre y en diciembre de 2017, sino también el nivel más alto en dos años.



Suman 98 muertos por explosión en Tlahuelilpan, Hidalgo

El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, dio a conocer que suman 98 personas fallecidas entre las personas identificadas y sin identificar, por la explosión de un ducto el viernes pasado en el municipio de Tlahuelilpan. El mandatario estatal añadió que son 46 los heridos que se encuentran hospitalizados, y el estado de salud de 90 por ciento de ellos es delicado, “estables, pero aún corren peligro”. Asimismo, detalló que se han identificado plenamente los restos de 15 personas, de los cuales 14 han sido entregados a sus familiares en las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Hidalgo.